



## My Newsletter, Lundi 09 octobre 2017

2017-41

### ON THE COURT



Avant de partir à Rodez pour disputer un Future de 25 000\$+H, Geoff s'entraîne en région parisienne. Depuis son retour d'Orléans, il est avec ses coachs de la All In Academy à l'Aquaboulevard dans le 15e arrondissement de Paris. Au menu : physique, tennis avec Marc Gicquel et Thierry Ascione afin de finir fort cette saison 2017.

*Before leaving for Rodez to compete a \$25000+H Future, Geoff is training in Paris. Since his return from Orléans, he is with his coachs of All In Academy at Aquaboulevard (15th arrondissement). Geoff is working physically and tennis with Marc Gicquel and Thierry Ascione to finish strong this year.*



### Geoff TV



### Calendrier

**Du 9 au 15 octobre :**  
Entraînement à l'Aquaboulevard (Paris)

**Du 16 au 22 octobre :**  
Future de Rodez (ITF, 25 000\$+H, dur indoor)

### OFF THE COURT



Geoff a eu la chance de partager un très beau moment au TC Plaisir. Samedi dernier, il a échangé sur son projet et pu jouer avec les jeunes joueurs du club au cours d'un clinic. Enfin, vous en avez l'habitude, vous pouvez retrouver une nouvelle vidéo sur la chaîne YouTube 888G réalisée par Sachka Lelouch sur son parcours au Challenger d'Orléans. À retrouver [ici](#). Bon visionnage !

*Geoff is lucky because he shared a great moment in TC Plaisir. Last Saturday, he talked about his 888G project and played with young players of the club during a clinic. Finally, you can find a new video on the YouTube channel 888G realized by Sachka Lelouch about Orléans. You can find it [here](#) ! Good viewing !*

### Résultat

Pas de tournoi cette semaine.

### Classement

**293<sup>ème</sup>**

(au lundi 09 octobre 2017)

**Partenaires titre:**



**Partenaires:**



iEco Concept

